
 ATA DE DEZEMBRO  DE  2021 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
 DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - CMDDPI 

 Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal 
 de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa, 
 realizada  no  dia  14  de  dezembro  de  2021,  às 
 17h, via plataforma virtual do Zoom. 

 Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa 
 realizada  em  14  de  dezembro  de  às  17h  em  primeira  convocação,  realizada  pela 
 plataforma  Virtual  do  Zoom  Meeting  endereço: 
 https://us04web.zoom.us/j/72873373819?pwd=V0pObmZXeFkwbDZQOGJEU1p3WllpUT09 
 Meeting ID: 728 7337 3819, Passcode: xHH87e com os seguintes pontos de pauta: 
 1)Aprovação  do  Plano  de  Ação  de  2022  e  2)Assuntos  Gerais.  A  reunião  foi  iniciada  às 
 17h17  pela  presidente  Sueli  Karl  que  deu  boas-vindas  aos  Conselheiros.  Presenças 
 registradas:  Pela  Sociedade  Civil  :  Sérgio  Simões  -  OAB;  Sueli  Karl  -  Rotary  Bingen;  Ana 
 Paula  Blezer  -  Casa  de  Repouso  Despertar;  Gabriela  Falconi  da  Hexanet  Comunicação 
 Ltda;  Pedro  Barbosa  Lima  Neto  -  Instituto  Alliance;  Melina  Teixeira  -  CRP  e  Luciene 
 Baptista  -  UNATI  FASE.  Pelo  poder  público  :  Silvana  Araújo  Sec.  de  Obras  Habitação  e 
 Regularização  Fundiária;  Rita  Ravaglia  Campos  -  SMS;  Cleo  de  Marco  -  Gabinete  do 
 Prefeito;  Cristiane  Provenzano  -  SAS  e  Fátima  Peres  Cptrans.  Sueli  abre  o  1º  item  da 
 pauta:  Aprovação  do  Plano  de  Ação  de  2022.  Sueli  passa  a  palavra  ao  conselheiro  Pedro 
 que  faz  a  leitura  e  apresenta  o  Plano  de  Ação.  A  plenária  debate  sobre  o  que  foi 
 apresentado  e  aprova  o  Plano  sem  restrições..  Sueli  passa  ao  2º  ítem  da  pauta:  Assuntos 
 Gerais.  Ela  indica  que  retornemos  ao  assunto  para  o  levantamento  do  valor  das  ILPI. 
 Explica  que  que  o  conselho  de  assistência  estará  alinhado  com  o  conselho  do  idoso. 
 Gabriela  fala  sobre  os  atendimentos,  informações  e  encaminhamentos  que  são  atendidos 
 na  sala  do  conselho  do  idoso  pela  secretária  Gisele.  Explica  como  é  feito  o  registro  e  que  a 
 expectativa  é  que  esse  número  aumente  em  função  das  pessoas  saberem  que  existe  a 
 sala  do  CMDDPI.  Em  novembro  de  2021  foram  realizados  4  atendimentos  e  pedidos  de 
 informação.  Gabriela  explica.  Todas  as  consultas  são  registradas  para  depois  montarmos  o 
 relatório  de  atendimento.  Gabriela  apresenta  os  atendimentos.  Sueli  complementa  que  a 
 instalação  do  telefone  só  aconteceu  em  8  de  dezembro  de  2021.  Informa  que  está  faltando 
 ainda  o  roteador  do  wifi  e  o  filtro  de  linha.É  informado  que  está  sendo  negociado  que 
 Gisele  fique  somente  no  conselho  do  idoso  por  conta  do  aumento  da  demanda  e  do  fundo. 
 Gabriela  informa  o  telefone  da  sala  do  conselho  (24)  2243  6310  a  pedido  do  conselheiro 
 Sérgio.  Pedro  pede  a  palavra,  diz  que  fica  muito  feliz  por  existir  de  fato  conselhos  com 
 participação  popular  e  agradece  a  todos  pela  acolhida.  Sueli,  Gabriela,  Sérgio,  Luciene, 
 Dra  Rita  também  fazem  suas  considerações.A  presidente  Sueli  Karl  encerrou  a  reunião  às 
 18h30  agradecendo  a  presença  e  o  apoio  de  todos.  Ata  redigida  pela  conselheira  Gabriela 
 Falconi, foi assinada pela presidente.  Petrópolis, 14 de dezembro de 2021. 
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